

教頭通信デジタル

令和4年11月15日（火）第20号

文責：備前市立三石中学校 早川政宏

三石に寒い冬がやってきました!!

11月になり2週間が経過しました。短い秋が終わり、暦の上では冬になりました。気象予報では今年の冬も厳しい寒さになるそうです。三石中学校も日中はぽかぽかと暖かく過ごしやすいですが、朝と晩は随分と冷えるようになってきました。新型コロナとインフルエンザの同時流行が懸念されております。引き続き3密を避け、マスクの着用と手洗い、そして、手指消毒を励行することで、感染予防を継続していきましょう。

2年生が神戸研修を行いました!!

10月28日（金）、2年生11名は、兵庫県神戸市にある「人と防災未来センター」で震災学習を行いました。1995年（平成7年）1月17日（火）5時46分、淡路島北部沖の明石海峡を震源とした地震が発生しました。地震の大きさはマグニチュード7.3、最大震度7で、6,434名の尊い命が失われました。被災された西川さん（語り部）のお話、施設見学や体験学習をとおして、多くのことを学ぶことができました。私は次の2つのことが心に残りました。

- ①日本は地理的・季節的な要因があり、自然災害を避けることはできない。しかし、災害に対する十分な備えを行うことで被害は最小限に抑えることができる。【減災】
- ②被災した際、ボランティアの皆様のご尽力に非常に助けられた。もしも可能であれば、ボランティア活動に積極的に取り組んでみてほしい。【共助】

ソフトテニス部が頑張りました!!

11月6日（日）・7日（月）に、岡山県秋季大会が行われました。地区予選（備前東地区秋季総体）を勝ち抜いた選手が出場し、素晴らしい成績を残すことができました。

- ソフトテニス競技の部 男子個人戦 第2位 湯浅比呂・竹内暖陽ペア
- ソフトテニス競技の部 女子個人戦 第3位 津留里咲・小林千桜ペア

団体戦にも男女それぞれが出場しました。男子はベスト8進出、女子は初戦で敗れましたが、メンバーとしてプレーした人は、勝利をめざして一生懸命に白球を追いかけました。プレーすることがなかった人は、一生懸命にベンチワークに取り組むことでチームに貢献することができました。ソフトテニス部の頑張りをとおして、生徒1人1人が大きな可能性を持っていることを再確認することができました。やればできる!!